

24 novembre 2023

Pick-up de l'année: «triplé» pour le nouvel Amarok

- le Pick-up-Award du jury de l'International Van of the Year a été remis à l'Amarok de Volkswagen Véhicules Utilitaires
 - Pour la troisième fois déjà, après 2011 et 2017, le Pick-up 2023 remporte l'«International Pick-up Award» (IPUA)
 - Le jury de l'IPUA composé de 20 membres a été séduit par le nouvel Amarok lors d'essais routiers à Athènes et dans les environs
-

Contact presse
AMAG Import SA
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager VW Véhicules Utilitaires
Tél. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch

En savoir plus sur
vwvf.media-corner.ch/fr
ou www.vw-nutzfahrzeuge.ch/fr

Lyon/Hanovre – Un prix très spécial a été décerné au salon de la logistique et du transport Solutrans 2023 à Lyon: l'IPUA, abréviation de «International Pick-up Award», n'est décerné que tous les deux à trois ans. Le nouvel Amarok de Volkswagen Véhicules Utilitaires a de nouveau gagné. En effet, le pick-up peut se targuer d'avoir remporté cette distinction pour la troisième fois, après 2011 (pour les années 2012 et 2013) et 2017 (pour les années 2018 et 2019). Cette fois-ci, l'Amarok partage la première place avec son partenaire de coopération Ford et son modèle Ranger pour les années 2024 et 2025.

L'«International Pick-up Award» décerné par le jury des journalistes spécialisés dans le transport est décerné pour la troisième fois au nouvel Amarok de Volkswagen Véhicules Utilitaires (VWVU). Le nouveau modèle, développé en coopération avec le partenaire Ford et disponible depuis fin 2022 sur les premiers marchés mondiaux, a séduit le jury international de 20 personnes lors des essais routiers réalisés cette année en Grèce continentale en octobre.



L'Amarok remporte pour la troisième fois l'International Pick-up Award.

«Lors des tests de groupe pour l'IPUA de 2023, qui ont eu lieu le mois dernier en Grèce, le nouvel Amarok a su convaincre. Bien qu'il s'agisse d'un projet de coopération, l'équipe de design de VWVU a réussi à préserver les éléments de design caractéristiques et les performances typiques de la marque. «Les clients apprécieront également



cela», a déclaré Jarlath Sweeney, président et président des jurys de l'IVotY et de l'IPIUA et journaliste automobile irlandais. «À l'occasion de cette septième édition du test de groupe pour l'IPIUA, la dernière génération de l'Amarok a su briller et a une nouvelle fois décroché une place sur le podium après les victoires aux tests du modèle précédent en 2011 et – avec une version modernisée à l'époque – en 2017», poursuit M. Sweeney. Ainsi, l'Amarok a toujours gagné avec le dernier modèle: au premier, au quatrième et maintenant au septième test de pick-up du jury international de l'IPIUA en 2023.

«L'Amarok est un pick-up qui fournit une performance fiable aussi bien sur les routes qu'en dehors des sentiers battus. Des atouts qui ont su convaincre le jury. Cet «International Pick-up Award» pour les années 2024 et 2025 représente d'ailleurs déjà le «triplé» pour l'Amarok en seulement 14 ans de construction. Cette confiance honore toute l'équipe de Volkswagen Véhicules Utilitaires. Nous répondons: merci!», a déclaré Karl Bernqvist, membre du directoire de la marque Volkswagen Véhicules Utilitaires en charge des achats, à l'occasion de la remise du prix à Lyon. Près de 600 invités ont été conviés au dîner de gala du salon Solutrans.

L'Amarok peut être commandé en Suisse depuis la mi-février. Les prix démarrent à CHF 53'344.- (TVA incluse).

Remarque

De plus amples informations sur le modèle Amarok sont disponibles sur le portail presse de VW Véhicules Utilitaires à l'adresse <https://vwnf.media-corner.ch/>.